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enfance en danger
Question écrite n° 69651

Texte de la question

Mme Marie-Françoise Pérol-Dumont souhaite attirer l'attention de Mme la ministre déléguée à la famille, à
l'enfance et aux personnes handicapées sur les enjeux relatifs à la protection de l'enfance. Le dernier rapport de
l'Observatoire de l'action sociale décentralisée souligne que le nombre d'enfants en danger se stabilise (83 600
en 1999, 83 800 en 2000). L'amélioration de la situation de l'emploi dans notre pays et les progrès de la
législation sociale initiés par le Gouvernement (CMU, loi contre les exclusions...) ont aidé de nombreuses
familles à sortir de la précarité. Pour autant, si le nombre d'enfants maltraités diminue (18 300 cette année
contre 18 500 l'an passé), celui relatif aux enfants en risque est en augmentation (65 500 en 2000 contre 65 000
en 1999). Parmi les cas de maltraitance, on observe en outre une nette augmentation des abus sexuels. Dans
ce cadre, et à l'occasion des états généraux de la protection de l'enfance qui se sont tenus à Paris le 15
novembre 2001, elle l'interroge sur les projets du Gouvernement pour une meilleure association des parents au
projet éducatif de l'aide sociale à l'enfance et pour un plus grand soutien aux professionnels.
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